
Conseil de vie collégienne du 17 décembre 2024 

 

Retour sur le règlement intérieur : 

 

Une modification du règlement intérieur avait été soumise au CVC pour avis. Les élèves s’y étaient 

fermement opposés. Monsieur Ledemé annonce aux élèves que cette modification a été adoptée par  

le conseil d’administration. Désormais, il est inscrit dans le règlement intérieur que les élèves doivent 

se ranger à 8h22 et 10h52 dans la cour. 

 

Changement de musique de sonnerie 

 

 Les élèves souhaiteraient modifier les sonneries de l’établissement. IIs préféraient visiblement 

l’ancienne sonnerie. Ali aimerait que l’ensemble des élèves de l’établissement participe au choix 

d’une éventuelle nouvelle sonnerie grâce à Pronote. 

Madame Berville propose d’écouter les sonneries disponibles dans le logiciel. Elle rappelle que la 

musique choisie devra être libre de droit. 

Les élèves souhaitent restreindre l’éventail à 3 musiques et faire choisir leurs pairs ensuite via 

ponote. 

 

Fresque/Graff : 

 

- Madame Berville propose qu’un graffsoit réalisé dans le hall du collège. Elle verra si madame 

Lenhard souhaite s’associer au projet. Faouzi précise qu’il préfèrerait un rendu moins 

ambitieux mais avec une implication des élèves dans la réalisation de la fresque en question.  

Madame Berville lui explique qu’elle est preneuse d’un contact de graffeur et qu’elle ne 

souhaite pas qu’il réalise la fresque, mais qu’il accompagne les élèves dans sa réalisation.  

Le Théme sera à choisir par les élèves.  

 

Projet de végétalisation de la cour.  

Madame Berville explique que le département a entrepris un programme de restructuration 

des cours des collèges du département. Elle montre au élèves des exemples de cours 

totalement refaites (aménagement, disposition, structures, végétalisation). 

Madame Berville souhaite travailler avec les élèves pour savoir quels espaces modifier, quels 

espaces ajouter ou supprimer. Il s’agit aussi de réfléchir aux différents aménagements : Préau 

supplémentaire, arbres, bancs etc. 



Il est proposé d’aller visiter le collège Pompidou de Courbevoie qui a déjà profité du programme 

de réaménagement. Les élèves sont tous volontaires pour aller visiter ce collège. 

Cheik trouve que certains espaces de la cour sont inutiles et pourraient être végétalisés. Faouzi 

évoque d’éventuels problèmes de surveillances, notamment dans l’hypothèse où la cour serait 

élargie au jardin du CDI. Faouzi pense qu’accroitre l’espace disponible en empiétant sur le jardin 

du CDI ne servira à rien. Il s’appuie sur l’exemple de la bande herbacée qui longe le CDI qui selon 

lui est mal utilisée. Les élèves échangent sur les possibilités d’amélioration et les obstacles. 

Voyage en Espagne 

 

M. Borlado est absent cette semaine et madame Bagat était à « devoirs faits ». L’un comme 

l’autre n’ont pu participer au CVC.  

Othmane propose d’aller voir Mme Bagat, Mariama se propose d’aller voir M. Borlado, afin 

de les questionner, l’un et l’autre, sur la thématique des voyages scolaires. 

 

Journée portes ouvertes :  

La journée portes ouvertes aura le lieu le 14 janvier. M. Ledemé explique qu’il souhaite que 

les élèves du CVC animent un atelier « vie scolaire » comme l’année passée. 

Les élèves volontaires sont : Faouzi, Mariama, Othmane, Ali et Manelle.  


